

# 東紡常議ニヨースガ三号

弟妹團本部發行

面會の自由、外出の自由に就て監察を訪問し、會社側に抗議す。  
會社は表面工を監禁しておないことを以て其事務部内から  
来る便りに依り、事務部工が束縛されて居るゝにて是れに對して本日  
大矢・山内・西氏は取締所監署で立ち朝日橋署に訪問して遂一常  
賀を述べ、是れから取締を嚴重にせしめたい事を述べ更に其立足で會  
社の面見書を取りて文済二時鐘よりして百二十け面會と外出の自由を  
二十日間全つた。

面會外出の自由を早速寄宿工に知す、會社側の聲明に依て寄宿  
工の面會及外出が自由に出るる所に全つたゞ此旨を寄宿の女  
工さん達に見張、人々をして報知せしめた  
軍運面會を求めて行く、會社の聲明、警察署、寄宿に在りて、長井へ  
寄宿の中へ告じて兵士十人にて逼勤、セエさんか面會に持つたが  
先通り面會時間より数時間も遅り未だ完全に面會が出来ぬと報告  
に接する。

## 東京赤松常子女史來接

劉東一方、婦人會員を指導して右の事が總同盟婦人部長赤松常  
子女士が昨夜午後八時三十分着役直に天王寺公會堂の演説會に臨み、  
木日早朝から運動女工年至四百名セツルメントに集めて婦人として力仕  
務運動大競走速歩、此等傷残を教習これて午後寄宿、セエさんを  
慰藉するため井上良二氏と旧年宿の女工さんや新社宅の女工  
たちを激励して歸つて居る

## 西屋赤慶云も來接

上京中であつた西屋赤慶云も今朝拂段にて本日より本部に赴き出立  
令後種々指導大抵三事に全つた。

各部も熱心に自己の部四萬名志士美徳守り勇氣に鼓舞に運動中で  
國下人々裏毛一者も全く本日より勤務有權かに鼓舞言ふ間も高樹下あり

## 會社側

並々ウロタニアゲス。今日け女工がかり崩しが出来たが明日は社事が出  
来よかと氣をやさしくして傍られ来歎か而も堅き女工手の結果に  
どう下ろ草も前未だ毎日暴力團の日本者や薦薦集人を結料や寄宿男  
女手の結料や其の他の費用が大きばかりに自下り清修將社事が出来  
るかも全然日暮が交弱り来て傍る其手で監人に手を替へ及至替へ女工キカ  
系をかへ称として、今日は寄宿の大廣間で施設等を立ちして先柔婦を取つて居る  
法をして寄宿の工手を結束を固くする事に全力を注ぐ事にせず